



Nomos

Telemedizin aus Sicht des ärztlichen Berufs-, Arzthaftungs- und Arztstrafrechts



Ausschließliche Fernbehandlung im digitalen Zeitalter

Ein Teilbereich der Telemedizin aus Sicht des ärztlichen
Berufs-, Arzthaftungs- und Arztstrafrechts

Von Dr. Theresa Acker

2023, 405 S., geb., 119,- €

ISBN 978-3-7560-1234-3

(Schriften zum Medizinstrafrecht, Bd. 24)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1234-3

Die Telemedizin nimmt in der ärztlichen Behandlung von Patientinnen und Patienten bereits heutzutage eine bedeutende Stellung ein. Beispielsweise wurde es Ärztinnen und Ärzten im Jahr 2018 durch die Lockerung des berufsrechtlichen Verbots der ausschließlichen Fernbehandlung ermöglicht, ihre Patientinnen und Patienten nicht nur vor Ort,

sondern auch gänzlich aus der Ferne unter Einsatz von IuK-Technologien zu behandeln. Dennoch werden die Rechtsgüter der Patientinnen und Patienten auch im digitalen Zeitalter geschützt, da nicht zuletzt das ärztliche Berufsrecht, das Arzthaftungsrecht und das Arztstrafrecht einer ausschließlichen Fernbehandlung rechtliche Grenzen setzen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Telemedicine from the Point of View of Medical Professional, Medical Liability and Medical Criminal Law



Ausschließliche Fernbehandlung im digitalen Zeitalter

Ein Teilbereich der Telemedizin aus Sicht des ärztlichen
Berufs-, Arzthaftungs- und Arztstrafrechts

By Dr. Theresa Acker

2023, 405 pp., hc., € 119.00

ISBN 978-3-7560-1234-3

(Schriften zum Medizinstrafrecht, vol. 24)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1234-3

Today, telemedicine already has an important impact on the medical treatment of patients. Since easing of the ban on exclusive remote treatment in 2018, doctors are now allowed to treat their patients entirely at a distance using means of telecommunication. Nevertheless, the legally

protected rights of the patient are protected even in the digital age, since not least medical professional law, medical liability law and medical criminal law set clear legal limits for the doctor in the context of exclusive remote treatment.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary